



▲豊邦交流センターで、ダム計画を学ぶ参加者たち

9月23日祝

水でつながる
大切な絆きずな

知ってる!? 設楽ダムツアーが開催されました。バスで設楽町を訪れた市民19名は、ダム建設に伴う水没予定地などを見学したほか、設楽町の豊邦地区とよくにの手ほどきで五平餅づくりに挑戦。水の尊さや上流域住民との相互理解の必要性を実感しました。



▲大神楽だいかぐら(落語の合間の演芸)で曲芸を体験する参加者

9月23日祝

高座に上がれば
気分は落語家!?

落語ワークショップが田原文化会館で開催され、20名の親子が参加しました。あいちトリエンナーレ地域展開事業として、文化芸術への関心を高めてもらおうと催されたこのイベント。参加者は、扇子でそばを食べる表現など、落語の所作を体験しました。



▲作業を分担し、協力し合ってエコ・クッキングに取り組む参加者たち

10月1日土

エコな料理法を
家庭で手軽に

エコ・クッキング講座が田原福祉センターで開催され、市民25名が参加しました。参加者は、複数の手順を同時進行し、エネルギー使用量を抑える効率的な料理法に挑戦したほか、買い物や後片付けを行う際にもエコを実践できる方法を学びました。